

COMENZO LA - JAPON

INVASION ALIADA al

El propio Tokio dice que los intensos ataques aéreos de hoy son el comienzo de la invasión aliada al Japón propiamente dicho.— Los aviones —agrega— decidirán el resultado de la batalla del Japón y calcula que la fuerza naval norteamericana en aguas de Honshu cuenta por lo menos con 10 portaviones.— El ataque continuaba durante todo el día de hoy

Londres, 10. UP.—La agencia japonesa Domei dice que los intensos ataques aéreos de hoy son el comienzo de la invasión aliada del Japón propiamente dicho. La agencia añadió que los aviones decidirán el resultado de la batalla del Japón. La destrucción de la sobrilla aérea de los aliados y la prevención de sus desembarcos son partes de esta batalla decisiva. Domei calculó que la fuerza naval norteamericana en aguas de Honshu cuenta con diez portaviones.

30 MIL ATADOS DE DULCE VENDIDOS HOY EN GRECIA

ALLA SE CELEBRO LA FERIA DE LOS PRODUCTORES GRIEGOS

A ULTIMA HORA

La segunda Feria de dulce en esta ciudad culminó con gran éxito. Hubo enorme cantidad de carretas y camiones. Más de treinta mil atados de dulce fueron vendidos. Júbilo inmenso y completo acuerdo entre los productores griegos. Miguel Dobles R.

ULTIMA HORA

DIRECTOR: RAFAEL SOLEY REYES

AÑO III — San José, MARTES 10 de Julio de 1945 — No. 674

REPORTAJES HOMEOPATICOS

CON EL DIPUTADO FONSECA CHAMIER

Que opina usted del informe del Dr. Asúnsolo sobre el pleito entre el Banco de Seguros y el Gobierno?
—Con ese informe está sucediendo lo que con "el inmenso talento de Pacheco", que todo el mundo hablaba de él sin conocerlo. Los peroseros del Gobierno sostienen que el informe les favorece. Los del Banco afirman que los favorecidos son ellos. Yo pregunto: Por qué no lo publican?

CON DON JORGE SAUREZ:

Vió usted que el diputado don Juancito Rodríguez sostiene, que cuando usted actúa en cuestiones electorales hay que abrir cuatro ojos?
—Yo no me asusto cuando Juancito abre los cuatro ojos, sino cuando abre el pico....

CON EL POLLO FERNANDEZ:

Cuál es su criterio con respecto al nuevo Código Electoral?
—Mi criterio es que con tres o cuatro toquécitos ese Código quedaría de rechupete. Por ejemplo: la integración de las Juntas electorales debe dejarse al Gobierno, el sistema de votos a computar y las penas por delitos electorales deben abolirse. Con esas insignificantes correcciones el Código quedaría lindísimo.... Con un Código así yo me comprometería a hacer Presidente a Peña Chavarría.

CON UN DIRIGENTE GLOSTORADO:

Con que el Dr. Calderón, dijo en Nueva York, según ustedes, que si don León mantiene su renuncia él perderá la partida?
—Permítame deslizarle un secretito. Pero me promete mantenerlo en la penumbra de su discreción? Oiga: el Dr. Calderón no ha dicho nada. Ese chisme lo estructuramos nosotros y lo vitalizó don Cirpiano. Qué le parece? Para algo tiene que servir este instrumento esférico que llevamos sobre los hombros y que en los Estados Unidos denominan "brain".

CON UN MEDICO:

Querría usted, doctor, definirnos lo que es el cáncer?
—Pues vea, hasta este momento no se sabía lo que era el cáncer. Pero ahora ya lo sabemos. El descubrimiento es de don Juan Bautista Ortiz. El cáncer es el Seguro Social. Ese cáncer es un peligro para ciertos médicos, porque les disminuye la clientela entre la pobreza; es un peligro para los boticarios porque a menor demanda menores posibilidades de vender caro; es un peligro para el Banco de Seguros porque puede inutilizarle esa minita que se llama "accidentes de trabajo" etc. Como usted comprenderá, don León ya no es un simple candidato. Ahora es un cancerólogo.

APRESURASE LA REDACCION DE LA LEY AGRARIA

Se trata de evitar que a última hora, la Tributación Directa entregue, como está entregando, inmensas zonas agrícolas en arrendamiento a familias ricas por un precio irrisorio

Los dirigentes de los partidos Republicano Nacional y Vanguardia Popular, que han iniciado la redacción de una ley agraria, para dar fórmulas de solución en los problemas de la propiedad de la tierra sobre bases de justicia y legalidad, han apresurado su tarea, debido a que han visto con estupor que a última hora, la Tributación Directa está entregando en arriendo, a familias ricas y pudientes, por precios irrisorios, grandes zonas agrícolas, que

Pasa a la página OCHO

CON TODO Y EL NUEVO IMPUESTO,

se podrán vender en Costa Rica vestidos de casimir importados

La ley proyectada no llena los fines que se propuso; con el nuevo aforo es posible vender en Costa Rica vestidos importados a doscientos colones compitiendo ventajosamente con los vestidos hechos en Costa Rica

AL REVES, EL PROYECTO DE LEY VIENE A HACER IMPOSIBLE LA COMPRA DE ROPA ESPECIAL QUE AQUI NO SE PUEDE HACER.—DICE DON ENRIQUE RIBA A UN REPORTER DE "ULTIMA HORA"

Esta mañana, don Enrique Riba se sirvió manifestar a ULTIMA HORA lo siguiente:

—El proyecto de ley que estudia el congreso ahora con el fin de evi-

tar la importación de ropa hecha subiéndole los aforos, no llena los propósitos que pretenden los industriales del vestido y el poder ejecutivo. Me explicaré en pocas

palabras: con el nuevo aforo que se le carga al vestido de casimir importado, es posible vender ese vestido importado, en Costa Rica. Pasa a la página OCHO

El sistema soviético no será adoptado en Alemania

Declara en su programa de 7 puntos el partido comunista alemán.— Texto de los siete puntos del programa del partido comunista alemán

En el número del 9 de julio de la revista TIME, que está circulando en Costa Rica, viene una información sobre las actividades del recién reconstituido Partido Comunista alemán. Parece que los dirigentes se han reunido en Berlín y han lanzado un manifiesto que contiene el Programa del Partido, cuya mo-

(PASAA a la página 12

NO PASARAN LAS MOCIONES "BOMBAS" ESTA TARDE

DE PASAR ALGUNAS DE LAS MOCIONES DE REFORMA A LA LEY DE LA HABITACION, ESTA QUEDARIA IPSO FACTO LIQUIDADA

Esta tarde el congreso le dará primer debate al proyecto de ley de la habitación, por la cual el público está tan interesado, ya que si se realiza tal como está planeada, el proble-

ma de la vivienda amenazaría su extrema gravedad.

Sin embargo, ha surgido un sobre salto unánime: algunas de las mociones de reforma que han presentado varios diputados, amenazan de muerte el proyecto de ley. Se dice que de pasar algunas de esas modificaciones, la ley quedaría liquidada.

Como que esto ocurra, lo que sería gravísimo, los círculos obreros organizan de inmediato una enorme manifestación pública de protesta, porque consideran que de liquidarse la ley o de hacerse ineficaz con reformas de mala o de buena fe, pero malas, no sería otra cosa sino un sangriento engaño a sus ánimos más caros.

En círculos parlamentarios existe la idea de que las mociones bombas no pasarán.

Pasa a la página OCHO

PUBLICAR EL INFORME DEL TECNICO ASUNSOLO

Hoy le pedirá la comisión especial de hacienda del congreso al Poder Ejecutivo que se publique ese informe

Supimos en la mañana de hoy, que esta misma tarde la comisión especial ampliada de hacienda pedirá al poder ejecutivo que se publique el informe del técnico mexicano, doctor, don Asúnsolo, vertido sobre la

controversia entre el Banco de Seguros y el Estado.

Se hará esta petición en vista de las contradicciones en que incurrieron todos los que hablan sobre este in-

Pasa a la página OCHO

POR QUE NO SE REMATAN los bienes TOTALITARIOS?

EMITIDA LA LEY POR EL CONGRESO, EL PODER EJECUTIVO SE ABSTIENE DE EJECUTARLA Y LA LEY NO PASA DE SER UN IMPRESO MAS EN LA GACETA OFICIAL

Sin embargo, siguen los despidos de trabajadores; sigue la amenaza pendiente sobre los empleados públicos; sigue el gobierno sin cancelar sus deudas y no se hace ninguna obra importante de fomento

Cuando el congreso discutió las modificaciones a la ley de defensa económica, las aprobó rápidamente, con el fin deliberado y evidente de que el poder ejecutivo tuviera a su alcance los medios legales y todas las facilidades para expropiar los bienes de los totalitarios y

llenar de esta manera, con los fondos provenientes de los remates, muchas de sus necesidades más apremiantes, de carácter social y fiscal. Esta fue la idea del congreso y esta fue la idea del país en general.

Pasa a la página OCHO

RUEGO A USTED DECIRME POR QUE NO HA TRAMITADO ESAS DENUNCIAS CONTRA LOS ESPECULADORES

Preguntó ayer en enérgico telegrama el Administrador General de Precios, don Isaac Zúñiga Montúfar, al Agente Principal de Policía de Precios de Cartago

Este servidor de la comunidad fué denunciado por lenidad ayer, en visita que un numeroso grupo de ciudadanos cartagineses hiciera a dicho alto funcionario

Un numeroso grupo de ciudadanos cartagineses visitó ayer al señor Administrador General de Precios, en su despacho de esta capi-

tal, con el objeto de enterarlo de algunos aspectos interesantes de la lucha contra la especulación en la ciudad. Pasa a la página OCHO

NO SALDRAN DE SU LOCAL LOS MUCHACHOS DE JUVENTUD UNIDA.

CRIMINALES DE GUERRA

EL DR. SEYSSINQUART

GRAN MANIFESTACION

LLEVARA A CABO EL SINDICATO DE LA CONSTRUCCION AFILIADO A LA CTCR EN LA PRESENTE SEMANA

Informes obtenidos ayer tarde dan cuenta de que el Sindicato de la Construcción afiliado a la CTCR llevará a cabo en la presente semana una gran manifestación. La manifestación se basa en tres puntos, a saber: revisión del último

Fábrica de contrabando

Informes que nos han sido suministrados por las autoridades de esta capital dan cuenta de un sensacional descubrimiento hecho por el resguardo fiscal al caer sobre una fantástica fábrica de licor de contrabando en los alrededores de Grecia.

PROTESTA POR EL INJUSTO RACIONAMIENTO DE AZUCAR Y DULCE

San José lunes 9 de julio 1945. Señor Director de ULTIMA HORA Estimado señor: Me dirijo a usted con todo respeto con el propósito de que me haga el favor de darme un lugar en las columnas de su importante rotativo con el fin de protestar por el injusto racionamiento a que nos está sometiendo el comercio capitalino a no otros los padres de familia, obligados a comprar arroz, frijoles, café, y pan para conseguir media libra de azúcar; este injusto racionamiento me obliga a declarar

Además de todos los implementos del caso había varios estañones con un contenido de ochocientos litros de fermento ya listo para ser elaborado, además de licor que se manipulaba en tinajas y garrafas. El indiciado es un señor de apellido Jiménez.

Marco Tulio Flores Flores Cédula 125633

COLOMBIA NO REVISARA LOS PRECIOS MINIMOS DEL CAFE

NUEVA YORK, 10 UP. — En círculos cafeteros se informó que Colombia no intenta revisar sus precios mínimos para el café de exportación. Se tiene entendido no obstante que la oficina de control de precios norteamericana ha informado a las autoridades colombianas que algunos precios exceden el equivalente de los precios máximos.

MARINOS HOLANDESES

ENTRENAN EN LOS ESTADOS UNIDOS PARA ENTRAR EN ACCION EN EL PACIFICO

Un Oficial Naval holandés reveló en Washington que dos mil quinientos marineros de su patria se están entrenando en los campamentos de la marina a fin de entrar en acción en la guerra del Pacífico. Dijo dicho Oficial Naval que se esperaba que muchos miles más llegarán a Washington en las próximas semanas para el mismo fin.

GLORIA SWANSON SE DIVORCIA

NUEVA YORK, 10 UP. — La actriz de la pantalla Gloria Swanson presentó ayer demanda de divorcio contra su quinto esposo William H. Davey reclamándole una pensión de mil dólares mensuales y veinticinco mil dólares para gastos legales.

Se les pidió que desalojaran el local durante el día de hoy, habiéndoseles dado el perentorio plazo de quince días. La Directiva del Club dice que no han encontrado dónde meterse y que estando al día en el pago no se irán

Esta mañana se acercaron a nosotros algunos muchachos del Club Juventud Unida para decirnos que les pidieron que desalojaran su local durante el día de hoy. Nos informaron que no hay motivo para desalojarlos puesto que están completamente al día en sus pagos de alquiler.

El local se les pidió por medio de la Secretaría de Educación y de la Junta de Educación de San José. Juventud Unida logró, a base de mucha actividad, que la Secretaría de Fomento invirtiera más de cinco mil colonos en reparaciones del local, que estaba en un estado lamentable

de abandono. El propietario se había comprometido con el Gobierno a que una vez reparado el local suscribiera un nuevo contrato de arrendamiento. Pero ahora que lo ha visto ya reparado, se empeña en que Juventud Unida desaloje el local.

Los muchachos de Juventud Unida nos rogaron que informáramos que ellos no se saldrán de su local mientras no se solucione la situación. Nos dijeron que esperarían a que el señor Presidente de la República tome cartas en el asunto. Ya dirigieron un telegrama más a don Teodoro Picado planteándole la situación

EL SISTEMA...

deración ha causado gran extrañeza al pueblo que había aprendido a mirar a la Rusia Soviética y al Comunismo a través de la propaganda del difunto Goebbels. Dicho Manifiesto especifica:

- 1.—Que el sistema soviético no será adoptado en Alemania porque no corresponde con las condiciones de desarrollo de Alemania en el momento presente;
- 2.—Precóniza el desarrollo de la empresa privada basada en la propiedad privada, como una tarea "en la lucha contra el hambre, la desocupación y la carencia de techo;
- 3.—Pide la "liquidación completa del régimen hitleriano y del Partido Nazi;
- 4.—Quiere una purga cuidadosa en las escuelas y la "introducción de un espíritu progresista, amante de la libertad y genuinamente democrático;

5.—Propone la "legalización de los sindicatos y la "defensa de las masas contra una explotación arbitraria y excesiva";

6.—Propone la confiscación de los grandes latifundios de Nazis, Junkers e imperialistas y la repartición de estas tierras entre los campesinos desposeídos;

7.—Está de acuerdo en las reparaciones a los países asolados por la "agresión hitleriana" y en que la carga mas pesada debe caer sobre los hombros del grupo de los más ricos.

Los comunistas — según TIME — esperan que este manifiesto ha de servir de base para la formación de un bloque de partidos antifascistas y democráticos. Miembros del Partido Social Demócrata han decidido cooperar con el Partido Comunista en un Comité de 20 miembros cuya labor principal será la de llevar adelante el programa del Partido Comunista.

Servicio Cablegrafico de la "UNITED PRESS"

Confederación de Trabajadores de Costa Rica (CTCR)

SE CONVOCA A TODOS LOS COMITES CENTRALES EJECUTIVOS DE LAS ORGANIZACIONES SINDICALES DE SAN JOSE A UNA REUNION EXTRAORDINARIA QUE SE CELEBRARA HOY MARTES 10 DE JULIO A LAS 7 DE LA NOCHE EN NUESTROS LOCALES. EL COMITE NACIONAL EJECUTIVO DE LA C. T. C. R. TRATARA CON LOS COMITES SINDICALES LOS SIGUIENTES ASUNTOS:

- A) TAREAS DE PREPARACION Y FINANCIACION DEL PRIMER MITIN GENERAL DE LA C. T. C. R. EN SAN JOSE.
- B) PLAN DE ACCION DE LA C. T. C. R. FRENTE AL GRAVE PROBLEMA DE LA ESPECULACION Y LA CARESTIA DE LA VIDA.

- C) LA C. T. C. R. EN LA LUCHA CONTRA LAS REFORMAS PATRONALES AL CODIGO DE TRABAJO.
- D) LA C. T. C. R. FRENTE AL DECRETO DE SALARIOS MINIMOS.
- E) LA C. T. C. R. FRENTE A LA DEFENSA DE LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL.

LA CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA INICIARA SU ACCION DE MASAS PARA LA SOLUCION DE LOS PROBLEMAS QUE ESTA CONFRONTANDO LA CLASE TRABAJADORA COSTARRICENSE.

POR EL COMITE NACIONAL EJECUTIVO,

RODOLFO GUZMAN, SECRETARIO GENERAL.

Trasladados a la Peni los autores del robo en el Almacén Castro & Quesada

POR ESTE ASPECTO, LAS INVESTIGACIONES JUDICIALES SERAN EN SU OPORTUNIDAD SENSACIONALES

Los tres autores del escandaloso y cuantioso robo cometido por tres empleados infieles en el Almacén Castro y Quesada de esta plaza, después de haber confesado plenamente su delito, han sido trasladados a la Penitenciaría, a la orden de la autoridad judicial que levanta el sumario, declarado en secreto por la gravedad que asume el delito, en el que está, complicados, además de los infortunados detenidos, multitud de comerciantes muy conocidos de esta plaza quienes compraron la mercadería a los ladrones sabiendo que era robada y sabiendo incluso de quien provenía.

Al señor Quesada se le ha nombrado depositario de lo robado en los últimos días, pequeña cantidad que asciende a dos mil colones. Cuando se conozcan los resultados de la investigación judicial que se está realizando, en la cual se demostrará la acción más grande que hasta el momento han realizado los tórculos en Costa Rica (para más de 150 mil colones—habrá verdadera sensación, en los círculos sociales y comerciales de la República. Prometemos mantener informado al público de los alcances de esta sensacional investigación.

Festivales en la Casa España a beneficio del pan diario del Hospicio de Huérfanos

—La noche del próximo sábado tendrá lugar un gran festival típico en la Casa España a beneficio del pan diario del Hospicio de Huérfanos.

—Durante el matrimonio de campesinos actuarán como padrinos Emilio Wille y María Eugenia Parra, Claudio Gazel y Teresa Muñoz, Oscar Bakitt y Virginia Marten, Héctor Fallas y Julieta Yglesias, Alexis Ramirez y Lydia María Odoor, Roberto Chacón y Rosario Muñoz, José Alberto Armijo y María Cecilia Carvajal, Gerardo Díaz y Flora de Díaz, Alfredo Peralta y Alicia Chacón, Rodrigo Sequiera y Betty Freer, José Luis Gómez, Claudia Guzmán, José Nollenius y Myriam Freer Jiménez. Al día siguiente se ofrecerá un grandioso infantil de fantasía.

LA DIRECCION GENERAL DE CORREOS AVISA:

Que a partir de la presente publicación y de acuerdo con la partida 62 del Arancel de Aduanas se cobrará a los libros impresos de carácter científico, literario o artístico el impuesto de ₡ 0.02 de muelle por kilo. Además pagarán dichos libros el impuesto de Beneficencia de 2% sobre el principal el impuesto interior de ₡ 0.40 por paquete y el impuesto de Patente Nacional.

Los libros impresos que no sean de carácter científico, literario o artístico, la música impresa, los catálogos pagarán como minimum por cada 10 kilogramos o fracción la suma de ₡ 1.00 sin tomar en cuenta el número de paquetes. Después de diez días se cobrará derecho de bodegaje.

ACUSADAS DE ESPECULACION DOS IMPORTANTES ZAPATERIAS

DOS IMPORTANTES Y CENTRICAS ZAPATERIAS FUERON A VER CONDENADAS POR LA AGENCIA PRINCIPAL DE POLICIA JUDICIAL POR ESTAR VENDIENDO EL CALZADO A MAYOR PRECIO DEL FIJADO OFICIALMENTE

Informes obtenidos ayer tarde dan cuenta de que los Inspectores de Precios tuvieron inspeccionado en dos centros e importantes establecimientos de zapatería de esta capital, logrando comprobar que se estaba cobrando más de lo fijado oficialmente por par de zapatos para hombre. En vista de lo cual la denuncia fue inmediatamente puesta ante la Agencia Principal de Policía Judicial para su juzgamiento. El asunto está en estudio para aplicar una merecida sanción.

3 LESIONADOS DE CUIDADO EN LAS FILAS HEREDIANAS

SON ELLOS PELOTA VARGAS, LOPEZ Y VILLALOBOS

En el plantel herediano se registraron durante el encuentro del domingo último tres bajas que fueron víctimas de la modalidad grosera y sucia en que ambos equipos con tendientes jugaron el segundo tiempo, principalmente. Son estas víctimas: Pelota Vargas, López y Villalobos. Se nos ha informado que el accidentado de mayor gravedad es López, quien sufrió la fractura de dos costillas.

IMPECABLE LA ATENCION MEDICA DEL DR. CARLOS SAENZ MATA

NOS DICE EL SR. LUIS SAENZ MAROTO, ATENDIDO POR MEDIO DE LA CAJA DEL SEGURO SOCIAL

Esta mañana recibimos la visita del señor don Luis Sáenz Maroto, quien nos manifestó haber recibido recientemente atención médica por medio de la Caja del Seguro Social. Fui atendido —nos dice— por el doctor don Carlos Sáenz Mata, a quien debo agradecerle profundamente los cuidados que ha tenido para conmigo. Mi agradecimiento lo hago extensivo también al doctor Hernán Bolaños. Médico como ellos hacen Patria y honran a Costa Rica.

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

EL SINDICATO DE

Trabajadores del Calzado, Convoca

a sus afiliados a la Asamblea que se efectuara el Miércoles 11 del corriente, a las 7.30 de la noche en el Teatro Latino.

—ORDEN DEL DIA—

- 1.—Lectura del Acta anterior.
- 2.—Informe de Finanzas.
- 3.—Informe de Organización.
- 4.—Informe del Fiscal.
- 5.—Informe Deportivo.
- 6.—Informe del Secretario General.
- 7.—Asuntos Generales.

Es necesaria la asistencia de todos los compañeros del Sindicato a fin de que todos intervengan en la discusión de los informes, pues son los informes los que determinan el estado actual de nuestra organización.

Los comités de taller deben vigilar por la asistencia de todos los compañeros del taller.

COMITE CENTRAL EJECUTIVO.

Para los Estados Unidos

—Rumbo a los Estados Unidos de Norte América se ausenta el Presbítero don Francisco Herrera ex Coajutor de Heredia, quien se dirige a aquel país en importante misión. ULTIMA HORA se complacé en adelantarle su atento saludo de despedida.

EL PUEBLO NO ESTA DISPUESTO A PERMITIR MAS TANTOS ABUSOS

DICE DON ELIAS CASTILLO CH.

Es mi deber como costarricense honrado, unirme al justo criterio que con virilidad lanza don Marcelino Canales en LA TRIBUNA del día 29 del corriente. Protesto en nombre de la justicia de esos abusos q' hacen los grandes intereses en contra de los consumidores de artículos de 1ª necesidad. Conozco bien la agricultura de la caña y puedo decir, que la caña no necesita ni la mitad del cultivo que necesita el café; el tabaco, etc. Ni abonos artificiales se requieren pues dan mejor resultados donde los abonos son naturales y vegetales. Si se trata de la elaboración del dulce debo decir que tal y como se cobra ahora, es solemnemente asombroso el precio que ha alcanzado y que no guarda relación entre el costo de producción y el de venta al por mayor. Se escasea el dulce? Pues se le aumenta el precio y como por encanto sale al mercado. Se escasea el maíz? Como por milagro sale enseguida que se le ha aumentado de precio. Se escasea el azúcar? El arroz? Como por milagro se ve salir a la plaza una vez elevado su precio de compra. Todas estas maniobras ya las conoce el pueblo y no está dispuesto a permitir más tanta guillotina. Protesto fervorosamente contra todas estas desleales armas de los grandes intereses y pido con todo respeto a los encargados de frenar esta pavorosa especulación que se encarcele, que se persiga y se castigue con todos los rigores de la ley a quienes siembran ruinas y miseria en los hogares costarricenses.

Elias Castillo Ch.

30 de Junio de 1945.

Enfermedad de don Jorge Hine, gerente del Banco de Costa Rica

—Desde hace varios días se encuentra enfermo de mucho cuidado en esta ciudad don Jorge Hine gerente del Banco de Costa Rica. Su dolencia ha mantenido en estado de justa preocupación a los suyos y esta mañana se nos informó que se había experimentado una mejoría. ULTIMA HORA formula votos porque restablezca pronto.

LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL RECUERDA

A LOS SEÑORES PATRONOS *Que las planillas del mes de junio deben pagarse en los ochoprimeros días de julio, para evitar se las sanciones del Reglamento respectivo.*

No se aceptarán planillas que no traigan todos sus requisitos llenos.

¿YA PAGO SUS IMPUESTOS MUNICIPALES?

SI NO LO HA HECHO, HAGALO AHORA MISMO PARA EVITARSE LA ANGUSTIA DE LOS RECARGOS DE MULTAS

LA MUNICIPALIDAD DE SAN JOSE -PARA CUMPLIR CON SUS OBLIGACIONES Y PARA IMPULSAR EL PROGRESO DE LA CAPITAL- NECESITA QUE LOS CONTRIBUYENTES PAGUEN CON EXACTITUD SUS IMPUESTOS MUNICIPALES.

Sea Ud. un buen josefino y pague hoy sus Impuestos Municipales.-!

1.600 quintales de arroz localizados en Alajuela

ESTE ARROZ SERA DISTRIBUIDO EN LAS POBLACIONES DONDE MAYOR SEA SU ESCASEZ

Con evidente complacencia nos informó ayer don Jorge F. Guier, jefe del Departamento de Investigación y Control de Precios, haber localizado en Alajuela una apreciable cantidad de arroz, cuya existencia alcanza a mil seiscientos quintales.

Nos advirtió el señor Guier que, en vista de la evidente escasez de este producto, procederá a repartirlo entre aquellas poblaciones donde su escasez sea mayor, vendiéndolo directamente a los consumidores de ser posible en cada localidad.

HABLA EL ENCARGADO DE NEGOCIOS DE LA REPUBLICA DEL ECUADOR

La Compañía Gómez Albán es para mi espíritu crítico un conjunto artístico que hace honor al grado de adelanto a que ha llegado el arte escénico en Ecuador

El culto y distinguido representante diplomático de la república del Ecuador, el Honorable doctor don Gustavo Monroy Garalco, se ha expresado del conjunto artístico Gómez Albán, cuyo arribo a esta capital se anuncia para fines del presente mes, en los términos siguientes:

—“La Compañía Gómez Albán es para mi espíritu crítico un conjunto artístico que hace honor al grado de adelanto a que ha llegado

el arte escénico en el Ecuador. Mi gobierno, haciendo justicia a su verdadero mérito, la ayuda en su empresa de divulgar por medio del folklore las costumbres interesantísimas del pueblo ecuatoriano.

Tengo la esperanza de que el culto público de Costa Rica no saldrá defraudado en las excelencias que ofrece día a día como espectáculo la compañía de comedia del Ecuador”.

Gustavo Monroy Garalco

360 COLONES DE MULTA

ASI FUE CASTIGADO UN LECHERO DE APELLIDO SOLIS POR EXPENDER LECHE CON AGUA

Procediendo con singular energía, la Agencia Principal de Policía Judicial de esta ciudad condenó ayer a un lechero de apellido Solís a pagar una multa de trescientos sesenta colones, o en su defecto, a descontar ciento ochenta días de arresto en la cárcel pública. La condena vino luego de un detenido examen de la leche que Solís expendía, comprobándose que la adulteraba con agua.

AGRADECIMIENTO AL SINDICATO NACIONAL DE ARTES GRAFICAS (AFILIADO A LA C. T. C. R.)

Consecuentes ante la realidad de los hechos y movidos por el espíritu de espontaneidad, nosotros los abajo firmantes, todos trabajadores de la Imprenta Torno, queremos de esta manera hacer pública manifestación de gratitud al Comité Central Ejecutivo del Sindicato Nacional de Artes Gráficas, afiliado a la CTCR, por la forma acertada en sus intervenciones en defensa de los intereses del Gremio; actividad puesta de manifiesto en el problema que se nos presentó últimamente y solucionado a nuestro favor. Manifestando al mismo tiempo nuestra solidaridad para con el Sindicato, única manera de po-

der conquistar el beneficio colectivo.

Firman: Edwin Rojas Z., Jorge R. Castillo M.; Carlos L. Ulloa C.; Consuelo Rojas; Miguel Angel Rojas B.; Miguel A. Fernández; Marco Vinicio Castro M.; Guillermo Salazar; Julio Pérez Pérez; Jorge A. Chaves F.; Rafael Fonseca Q.; Plutarco Garino G.; Oscar Benavides Morales, José Manuel Rojas S.; Emilio Rojas Sanabria; Roberto Ujueta Dávila; Manuel Coto Cerdas; Alvaro Ramírez Román, Jesús Rivera Quirós.

COMITE CENTRAL EJECUTIVO

LA COMPANIA DE AVIACION 'BOEING'

PRINCIPIARA LA CONSTRUCCION DE APARATOS DE TRANSPORTE C 7

En Seattle, Washington, la Compañía de Aviación Boeing ha anunciado que principiará la producción de aeroplanos de transporte, tipo C7. Dicha fabricación que se efectuará dentro de poco será en cantidad limitada, según declaró el Presidente de la directiva Egtvedt. El aeroplano C7 en contraparte de la superfortaleza en la transportación.

PROTESTA DE LA LIGA DEPORTIVA ALAJUELENSE ANTE EL HEREDIANO

La Directiva de la Liga Deportiva Alajuelense se reunió ayer extraordinariamente a las diez de la mañana, para protestar ante el Club Sport Herediano por el hecho de que a la Copa Gran Bretaña le fuera arrancada una plaza en que se hacía constar que ese centro deportivo la había conquistado en el primer año de la serie.

TABLILLA BLANCA

a ₡ 0.35 LA VARA en el

DEPOSITO DE MADERAS

“CARTAGENA”

de VICENTE DE LA PEÑA

25 varas al Sur de La Dolorosa - TELEFONO 4232

A PALESTINA EL PRIMER CONTINGENTE DE JUDIOS LIBERADOS

ALGUNOS NO RECUERDAN OTRA COSA APARTE DE SU VIDA EN LOS CAMPOS DE CONCENTRACION

PARIS, 10 UP. — El cuartel su premo de las fuerzas expedicionarias allí: los anuncio ayer que el primer contingente de judíos europeos liberados de los campos de concentración alemanes (en barco ya en Marsella rumbo a Haifa Palestina. El grupo comprende ochocientos dieciocho refugiados en los cuales se cuentan rabinos, hijos nacidos en las prisiones nazis y jóvenes que no recuerdan otra cosa aparte de su vida en los campos de concentración.

EL NUEVO SECRETARIO DE ESTADO BYRNES

HA PEDIDO AL DIRECTOR DEL PRESUPUESTO QUE HAGA UNA INVESTIGACION DEL DEPARTAMENTO DE ESTADO No habrá cambio en el personal de la Secretaría hasta que sea evacuado ese informe

En su primera declaración como Secretario de Estado norteamericano, James F. Byrnes manifestó en tre otras cosas que ha solicitado al Director del Presupuesto de los Estados Unidos hacer una investigación de la estructura del Departamento de Estado. Agregó Byrnes que hasta que haya recibido ese informe y tenga oportunidad de estudiarlo, no ocurrirá cambio alguno en el personal de la Secretaría actualmente a su cargo.

EL COMITE MONETARIO

Y BANCARIO DEL SENADO ESTADOUNIDENSE APROBO LAS PROPUESTAS DE BRETTON WOODS

En la sesión efectuada ayer por el Comité Monetario y Bancario de la Cámara del Senado de los Estados Unidos, se aprobó con el resultado de 14 votos en favor y 4 en contra, las propuestas formuladas en Bretton Woods para la organización de un Banco Internacional y de un Fondo Monetario en tre las naciones signatarias.

LA ESPOSA DEL CORRESPONSAL DE GUERRA ERNIE PYLE

muerto en Okinawa, recibió la Medalla del Mérito como homenaje póstumo a la memoria del gran periodista

Anteayer se estrenó en Washington la película "The Story of G. I. Joe" que es una de las más interesantes que se han filmado en los últimos tiempos y describe la vida del gran corresponsal de guerra Ernie Pyle, cuya existencia fué cegada por las balas japonesas en la terrible batalla de Okinawa. Con motivo del estreno de esa película en el principal teatro de Washington, la esposa de Ernie Pyle, recibió la medalla del mérito como homenaje póstumo que rinden al periodista desaparecido el Departamento de la Marina, el de la Guerra y la Secretaría de Estado.

LA RUTA AEREA *más rápida* A PANAMA CENTRO-AMERICA - MEXICO - CUBA

A CHICAGO A NUEVA YORK A MIAMI A LOS ANGELES A CUBA

MEXICO, D. F. HONDURAS BR. HONDURAS EL SALVADOR NICARAGUA COSTA RICA PANAMA

PTA. ARMUELLES

¡ México, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá, Belice y Cuba, a la mano!

SUS negocios, sus actividades sociales y personales obligan a usted a preferir en todos sus viajes a Panamá, Centro América, México o Cuba, la Ruta Aérea que lo llevará en muy pocas horas al país o lugar que usted necesite.

Tenga presente que el eficiente servicio de la TACA es justamente el único medio que le brinda estas ventajas.

PASAJEROS • EXPRESS • CORREO

Viajeros a los Estados Unidos en "TACA", hacen conexión en México con "American Airlines"



ATENTAS SEÑORITAS "STEWARDESSES" QUE HABLAN INGLES Y ESPAÑOL. LE BRINDARAN TODA CLASE DE CORTESIAS DURANTE TODO SU VIAJE. EXCELENTE "LUNCH" A BORDO

SALE para CENTRO AMERICA y MEXICO:
Lunes, Martes, Miércoles, Jueves y Viernes.

SALE para CENTRO AMERICA, BELICE y CUBA
Domingo, Miércoles, Viernes, Sábado.

SALE para PANAMA:
Lunes, Martes, Miércoles, Jueves, Sábado.

TACA LO TRANSPORTARA INMEDIATAMENTE

PIDA USTED INFORMES EN LAS OFICINAS DE

Servicio Aéreo Internacional TACA

(TRANSPORTES AEREOS CENTRO - AMERICANOS)

REUNENSE LAS JUNTAS DIRECTIVAS DE LOS SINDICATOS DE LA CTCR.

Se trata de financiar el movimiento de masas en la calle para combatir la especulación, la carestía de la vida, las reformas patronales al Código de Trabajo así como para plantear la revisión de ciertos decretos de salarios mínimos

Respecto a las actividades de la CTCR, que como se ha informado trata de movilizar todos los sindicatos de la provincia de San José en un magno mitin, hemos sido informados que para esta noche se prepara una reunión de todas las juntas directivas de dichos sindicatos a fin de financiar la movilización de masas cuyos principales objetivos son combatir la especulación, la carestía de la vida, las reformas patronales al Código de Trabajo así como plantear la revisión de ciertos recientes decretos sobre salarios mínimos.

Gravedad de doña Sarita Solórzano de Ulloa

—De suma gravedad continúa en esta ciudad, la estimable señora doña Sarita Solórzano de Ulloa, esposa de don Gerardo Ulloa. ULTIMA HORA hace sinceros votos porque se restablezca pronto su salud.

ACCIDENTES DE TRANSITO ALGUNOS GOLPEADOS COMO CONSECUENCIA

San José 10 de julio 1945. Sr. Sub Secretario de Estado en el Despacho de Seguridad Pública S. D.

—Me permito informar a usted de las novedades habidas en esta Dependencia durante las últimas veinticuatro horas en la forma que sigue:

—A las 13.50 horas de ayer en C. 3ª entre AVS. C y 1 en momentos que se bajaba un pasajero del automóvil placa 2797 que manejaba José A. Villeda con la puerta golpeó a la señora Valentina Marín de Romero ocasionándole un golpe fuerte en el brazo derecho y al caer al pavimento sufrió un golpe en el costado derecho.

Sin otras novedades que informar me suscribo del señor Sub Secretario muy Atto. y S. S.

Donato Yglesias R. Director General de Tránsito

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

CONTINUA EL TERRIBLE ATAQUE A TOKYO

2 MIL AVIONES PARTICIPAN EN EL ATAQUE A TOKIO

Guam, 10 UP.—Gran número de aviones en los alrededores de Tokio fueron reducidos a escombros después de efectuarse hoy el mayor bombardeo aéreo contra el Japón. Participaron dos mil aviones aporradamente en el ataque las fuerzas aéreas norteamericanas iniciaron esta mañana un poderoso bombardeo y aparentemente siguen todavía martirizando las instalaciones militares del enemigo sin dejarle tiempo de respiro. Aún se desconocen oficialmente los detalles de esta devastadora misión, probablemente por hallarse los jefes militares demasiado ocupados dirigiendo las operaciones. La radio de Tokio que dio la noticia del bombardeo unas horas después que empezó el ataque informó que un centenar de aviones de caza volaban a actuar sobre parte de los mismos objetivos, atacando por formaciones de 700 aviones a la vez de los diferentes tipos de aparatos norteamericanos apesaron los aerodromos y otras instalaciones militares en la región de Tokio. Al mismo tiempo fueron atacadas las zonas industriales de la Isla de Honshu y Kyushu. El Almirante Chester Nimitz al dar cuenta de esta operación informó que la fuerza naval de choque número treintiocho mandada por el almirante Magellan está operando en la región. El almirante norteamericano añadió que el ataque sorprendió por completo al enemigo.

HOLANDA RECONOCE AL NUEVO GOBIERNO POLACO

New York, 10 UP.—La radio holandesa anunció hoy que el gobierno de Holanda reconoció al nuevo gobierno polaco de unidad nacional.

JAPON TOMA MEDIDAS PARA ENFRENTARSE AL HAMBRE

Washington, 10 UP.—El Japón ha convertido toda su producción alimenticia en un solo departamento y adopta medidas para hacer frente a la amenaza de hambre causada por el bloqueo aeronaval aliado. Según la radio de Tokio ha creado un cuerpo agrícola para intensificar la producción de alimentos. Anteriormente se habían aumentado los campos para cultivo de arroz en cincuenta por ciento sobre el año pasado.

REUNIDO EL GABINETE JAPONES CUANDO SE EFECTUO EL GRAN ATAQUE

Nueva York, 10 UP.—Una radio emisión de Tokio registrada en los Estados Unidos anunció que el gabinete japonés se hallaba en reunión en la residencia oficial del primer ministro Kantaro Suzuki cuando se efectuó el gran ataque aéreo norteamericano de hoy.

FORMOSA TAMBIEN SOMETIDA A INTENSO BOMBARDEO

Manila, 10 UP.—Mas de cien aviones norteamericanos continuaron hoy el bombardeo de la isla de Formosa y el general MacArthur anunció que grandes incendios fueron causados en las principales instalaciones de la isla. Según el comunicado quedó reducida la isla Moto situada al SE de Formosa a una masa de humo y fuego. Uno de los aviones de guerra regresó a su base. Otros aviones del mando de MacArthur operaron contra las instalaciones militares de Cantón en China mientras continuaban manteniendo el bloqueo de la costa del continente asiático.

SEIS HORAS LLEVA EL BOMBARDEO A TOKIO

San Francisco, 10 UP.—Cita la agencia Domei un comunicado del cuartel imperial japonés diciendo que desde hace ocho horas está siendo bombardeado el territorio metropolitano japon por ochocientos aviones norteamericanos.

FUERZAS HOLANDEAS PARTICIPAN EN LA INVASION A BORNEO

Manila, 10 UP.—Las fuerzas holandesas de las Indias Orientales fueron utilizadas hoy por primera vez en la región de Balikpapan en el lado este de Borneo y avanzaban hacia el interior desde dos cabezas de puentes recién establecidas. Tropas javanesas forzaron el paso del río Soember al que había llegado el día anterior fuerzas de infantería del gran MacArthur para islar las tropas japonesas que quedaban en las refinerías y cuarteles de Balikpapan. Después de cruzar el río Soember los javaneses ocuparon posiciones en la península de Toloklebang. Esta es la primera vez que el general MacArthur menciona las fuerzas holandesas después que ellas se unieron a las australianas en la toma de la isla de Tarakan. Los aviones norteamericanos y australianos dieron apoyo muy eficaz a las fuerzas de infantería en estas operaciones. Con la zona de Manggar los japoneses se opusieron al avance de la 7 división australiana de un modo extraordinario llegando hasta emplear aceite ardiente. En el noroeste de Borneo las tropas australianas continúan avanzando en la zona de la bahía de Brunet. Las naves activamente sus ataques contra naves activamente sus ataques contra las instalaciones militares de las islas Célebes, Molucas y Java. En el norte de Nueva Guinea grupos de japoneses aislados fueron también atacados por los aviones norteamericanos. Una unidad naval de la flota australiana bombardeó las defensas de la costa del enemigo en el paso de Buka en apoyo de las operaciones en Bougainville.

NOTAS SOBRE EL ECLIPSE, POR PRIMERA VEZ SE TOMA UNA PELICULA DE UN FENOMENO DE ESTA CLASE

Nueva York, 10 UP.—Por primera vez desde 1932 hubo ayer un eclipse total de sol que fue observado por millones de personas y registrado por gran cantidad de cámaras fotográficas y cinematográficas. El fenómeno que duró pocos minutos, pudo verse en gran parte de Norteamérica, toda Europa y partes del África septentrional y Asia Occidental. La asociación de astrónomos aficionados tomó varias vistas cinematográficas en colores que se considera son las primeras jamás obtenidas de un eclipse. La luna ocultó completamente al sol dejando visible únicamente una corona formada por gases incendiados alrededor del disco solar.

MUERE UN ALMIRANTE BRASILEÑO

Río de Janeiro, 10 UP.—Ha fallecido a los 55 años de edad en la ciudad de Niterci, capital del estado de Rio de Janeiro el almirante Ary Parrairas, ex comandante de la base naval de Natal. El almirante Parrairas participó en la guerra mundial anterior y recientemente había sido designado presidente de la Comisión de Abastecimientos y contratos para torpederos y caza submarinos.

ESTALLA UNA BOMBA EN EL TEATRO COLON CUANDO SE ENCONTRABA EL PRESIDENTE FARREL

Buenos Aires, 10 UP.—Anoche estalló en el Teatro Colón una bomba durante la función de gala en conmemoración de la Independencia Argentina a la que asistían el presidente Farrell, el coronel Perón y otros funcionarios del gobierno. El incidente se produjo mientras el coro y el público cantaban el Himno Nacional. Posteriormente la policía dio a conocer la versión oficial del hecho según se debió a la ignición de magnesio que usaba un fotógrafo.

DETALLES DEL BOMBAREO A TOKIO

Guam, 10 UP.—El almirante Chester Nimitz informó que más de mil aviones con bases en buques aeródromos de la armada de los Estados Unidos están atacando a Tokio cuyos defensores han sido tomados por sorpresa. El comunicado de Nimitz da audazmente los nombres de las veintiseis unidades navales que participan en la operación hecho sin precedentes que se considera quizá lento a un desafío a los japoneses. El acorazado Iowa de 45 mil toneladas y los acorazados Indiana, Massachusetts y South Dakota de treinta y cinco mil toneladas cada uno encabezan el formidable escuadrón naval.

EL SINDICATO DE LA CONSTRUCCION AFILIADO A LA C. T. C. R.

Convoca a todos los trabajadores del ramo a la gran Asamblea General que efectuará mañana miércoles 11 de Julio a las 7 de la noche en el Centro de Trabajadores.

— ORDEN DEL DIA —

- 1º.—Lectura del acta anterior.
- 2º.—Informe de finanzas.
- 3º.—En esta asamblea definiremos qué día de esta semana efectuaremos la manifestación.

DOS NUEVOS DESEMBARCOS REALIZAN LOS AUSTRALIANOS

Manila, 10 UP.—Se anunció que las fuerzas australianas realizaron 2 nuevos desembarcos en la costa norte de la bahía de Balikpapan en la isla de Borneo. Se agrega que otras tropas australianas que desembarcaron en Pondjam rechazaron un violento contraataque japonés a kilómetro y medio al Norte del río Sesoempoe. En la zona de Manggar continúa la resistencia enemiga frente a las unidades mecanizadas de los australianos.

DESPEJADO DE NIPONES TOMA LA PROVINCIA DE KWANGSI

Chungking, 10 UP.—Las tropas chinas han reconquistado la ex base aérea norteamericana de Tancavik despejando de nipones toda la provincia de Kwangsi salvo el extremo noreste pues se combate en las alturas de Kweilin. En la gran acometida de Kwangsi los chinos reconquistaron ya tres bases norteamericanas. Las de Liuchow, Nanning y anchuk y la cuarta, Kweilin, esta directamente amenazada.

CON TODA FUERZA CONTINUA EL ATAQUE CONTRA TOKIO

Con la flota norteamericana cerca de Tokio, 10 UP.—No se trata ahora de misiones aisladas. En este mismo momento centenares de aviones despejando de portaviones están llevando a cabo ataques contra el gran Tokio martillado de 70 a 80 aerodromos enemigos. Esas aeroplanos siguieron a las superfortalezas volantes en el curso del poderoso bombardeo de anoche. Este día de julio será otra fecha histórica porque hoy las fuerzas norteamericanas llevaron la guerra con toda furia y de terminación al propio territorio del Japón. El almirante Halsey causó una dolorosa sorpresa a los japoneses manteniendo su flota, la rápida tercera flota norteamericana, a operar en la cercanía de la costa enemiga. Las operaciones aéreas se hallaban al mando del almirante MacCain jefe de la fuerza de choque número veintiocho, comandado por la poderosa flota del almirante Halsey la fuerza de choque aeronaval se acercó silenciosamente a la costa oriental de la Isla de Honshu y sus aviones sorprendieron por completo a los japoneses. Las condiciones atmosféricas eran ideales, la visibilidad excelente. Ni un solo avión de caza japonés estuvo al encuentro de las formaciones norteamericanas y los primeros intentos dicen que las defensas anti-aéreas del enemigo fueron mas bien débiles esperando sin embargo que aumente la oposición a medida que pase el efecto de la sorpresa. El objetivo del almirante Halsey es la destrucción del mayor número de aviones enemigos en el aire y en tierra así como de los setenta a ochenta aerodromos que se hallan en la región inmediata a la capital japonesa. Los aparatos norteamericanos despegaron en orden

perfecta de los grandes portaviones tales como el Lexington, Essex, Independence y San Jacinto. El almirante MacCain ordenó que salieran en primer lugar los aviones de caza con la misión de atacar cualquier enemigo que se presentara en el aire y sobre los campos de aviación de la región. Las defensas del enemigo habían sido tan débiles que estos pilotos volaron a ras de tierra sin descubrir ninguna gran concentración enemiga en los campos. A las 7 de la mañana salieron los primeros aviones de bombardeo con su correspondiente carga operando bajo un sol brillante en perfecta sincronización entre sí. Mientras tanto los acorazados, cruceros y otras unidades navales norteamericanas navegaban rápidamente a lo largo de la costa japonesa desafiando al enemigo que no se atrevió a aceptar el reto. La flota de destructores que siempre acompañaba a los grandes buques de guerra buscaba inutilmente algún enemigo en toda la región. Cuando los aviones de esta fuerza asestaron su golpe contra la zona industrial densamente poblada de Tokio ya habían pasado las poderosas superfortalezas volantes y los japoneses no tenían aún el tiempo de recuperarse. A medio día el alto mando japonés empezó a reaccionar pero no como se esperaba con su defensa aérea sino con su propaganda. La radio de Tokio anunció el ataque norteamericano añadiendo sin embargo nuestros aviones de caza y defensas anti-aéreas intervinieron eficazmente con buenos resultados. Aun no se han comunicado las pérdidas norteamericanas en vista de que siguen los ataques pero se estima que no serán muy elevadas ya que las defensas enemigas fueron bastante débiles en la primera etapa de la misión.

JESSE M. DONALDSON

NUEVO PRIMER ASISTENTE DEL DIRECTOR DE CORREOS DE LOS ESTADOS UNIDOS

La Casa Blanca anunció el nombramiento de Jesse M. Donaldson para desempeñar el cargo de Primer Asistente del nuevo Director General de Correos de los Estados Unidos Robert Hannegan. Una vez firmado por el presidente Truman el nombramiento de Donaldson fue remitido a la Cámara del Senado para obtener el visto bueno constitucional.

AUTORIDADES MILITARES

AMERICANAS ESTAN CUIDANDO A CERCA DE 165.000 CIVILES EN OKINAWA

El Almirante Chester Nimitz, acaba de anunciar que las autoridades militares del Gobierno de los Estados Unidos están dispensando cuidado a cerca de 165,000 civiles en Okinawa. También reciben la misma atención de 5,000 a 7,000 civiles de la pequeña isla de Kume.

Sindicato Nacl. de Artes Gráficas

(AFILIADO A LA C. T. C. R.)

convoca a todos sus afiliados a Asamblea General ordinaria para el viernes 13 del corriente con la siguiente orden del día:

- 1º.—Lectura del Acta anterior.
- 2º.—Lectura de Correspondencia.
- 3º.—Nombramiento del Primer Suplente y Secretario Juvenil.
- 4º.—Informe de Finanzas y Secretaría General.
- 5º.—Asuntos Generales.

NOTA: Se suplica puntual asistencia. Trataremos el asunto relacionado con los salarios.
Por el Comité Central Ejecutivo,

JUAN JOSE JIMENEZ C. Secretario General.

BOXEO!

Por fin La Maravilla del EDUANO

PERCY GARNET

Estadio Mendoza

SABADO

frente al Elástico Campión Centroamericano

14

BOXEO!

DE JULIO

FRANCOIS GONZALEZ

A LAS

10 ROUNDS

10 ROUNDS

9

P. M.

BOXEO!

APROBADA la SALIDA del ORION

DOCTOR HERNAN BOLAÑOS, ENTRENADOR OFICIAL NACIONAL DE FUTBOL

Fué nombrado ayer por el Consejo Nacional de Educación Física y su cargo incluye el de coach de todos los equipos que salgan al exterior

El Consejo Nacional de Educación Física designó ayer al doctor don Hernán Bolaños, Entrenador Oficial de Fútbol.

Su designación incluye las funciones de coach para todos los equipos que salgan del país en gira deportiva hacia el exterior.

La designación de Hernán, nos llena de júbilo y estamos plena-

mente seguros que ella habrá de ser recibida con general beneplácito por los equipos federados.



DR. HERNAN BOLAÑOS

GANO ANOCHE EL CAMPEON DE PESO LIGERO

FILADELFIA, 10 UP. — El campeón mundial de peso ligero Bob Montgomery venció por puntos anoche a Dick Moran en un encuentro en el que no estaba en juego el título y que fue presenciado por veinte mil fanáticos.

Fué modificada una cláusula del respectivo contrato en el sentido de que el Orión jugará contra los equipos que designe el Atlético España, siempre que éstos sean de primera categoría. La Embajada orionista constará de 18 jugadores, un entrenador y coach, un representante del Consejo, otro de la Federación y otro del Orión.

Fué aprobada anoche por el Consejo Nacional de Educación Física la salida del Orión hacia tierras de Cuzcatlán, donde competirá en tres encuentros contra conjuntos de primera categoría salvadoreños que designará el Atlético España, "siempre que estos sean de primeras categorías", conforme a la enmienda introducida durante esta sesión al respectivo contrato.

La embajada orionista quedará integrada por 22 personas: 18 jugadores, un entrenador y coach, un representante del Consejo, otro de la Federación y otro del Orión. Actuará los días 29 de julio próximo, 2 de agosto y 5 de agosto respectivamente, o sean domingo, jueves y domingo.

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

7.900.00 NETOS PRODUJO EL MATCH DEL DOMINGO

ESTA HA SIDO UNA DE LAS MAYORES REGISTRADAS EN EVENTOS BALOMPEDICOS ENTRE EQUIPOS LOCALES

Conforme lo habíamos estimado la recaudación habida durante el match del domingo, ascendió a la grata suma de siete mil novecientos colones.

Prácticamente, puede decirse que esta ha sido una recaudación no-

cas veces superada en encuentros entre conjuntos locales.

Unos cientos más de colones en este match y la entrada en caja habría sido como la de un suceso deportivo internacional.

CON LA BANDA MILITAR FUERON RECIBIDOS TRIUNFALMENTE LOS FLORENSES

Al llegar al puente de Piro, una enorme multitud sacó a los jugadores de la camioneta y los condujo en hombros hasta el local del club, después de haberles paseado por las calles más céntricas de la población.

Apoteósicamente, la multitud de las flores a su paso vendió el domingo de mañana haber obtenido en un encuentro de garter y fibra la prestigiosa copa Gran Bretaña.

Al llegar la camioneta que conducía al once orionista al histórico puente de Piro una enorme multitud, delirante de alegría, con

la banda militar que tocaba alegres piezas, sacó del vehículo a los jugadores y los llevó en hombros a lo largo de las principales calles de la población hasta el local del club. Detrás de los jugadores un leopardo adornado con la bandera del Herediano, condujo el trofeo en medio de los vítores unánimes de la fanaticada.

Cuando estas demostraciones de entusiasmo tengan lugar en las restantes provincias, habremos dado un paso hacia adelante, seguro y firme, en pro de nuestro más popular deporte.

Felicitamos sinceramente a los heredianos por esta demostración de localismo bien entendido.

NO HUBO JUEGOS DE BASE BALL

NUEVA YORK, 10 UP. — Ayer no hubo juegos señalados en las grandes ligas del beisbol.

CAMPEONATO RELAMPAGO DE FUTBOL

A beneficio del Patronato de Lucha Antituberculosa y de la Escuela de Osejo, se realizará este campeonato el domingo entrante.

Aprobada mañana la Federación Nacional de Fútbol, la celebración de un Campeonato Relámpago que se llevará a cabo el próximo domingo en el Estadio Nacional a beneficio del Patronato de Lucha Antituberculosa y de la Escuela de Osejo.

Los equipos de fútbol y el Colegio Nacional de Arbitros no obtendrán ningún dividendo de estos eventos relámpagos.

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

Aviso al Público



Habiendo completado el cupo de traviesas que necesita renovar durante el corriente año, la Empresa avisa a los interesados que suspenderá el recibo de éstas a partir del 15 de Julio próximo y hasta nueva orden.

PROSPERO GUARDIA, Administrador General.

San José, junio 26 de 1945.

HOY! BASKET BALL, HOY! en el ESTADIO MENDOZA

A LAS 7 DE LA NOCHE — (SEGUNDAS)

A LAS 8 P. M. — (SEGUNDAS)

Libertad vs. Liceo B.

ORION vs. SEMINARIO

A LAS 9 P. M. — (PRIMERAS)

HEREDIA vs. SEMINARIO

ARBITROS: F. BEIRUTE y J. JIRON



ATLETICO ESPAÑA VENCIO AL TIP-NAC DE GUATEMALA

EL RESULTADO DE ESTE BRAVO COTEJO FUE DE TRES TANTOS PARA LOS SALVADORENOS POR CERO DE LOS CHAPINES

El domingo último se enfrentaron en el estadio de Flor Blanca los primeros equipos de la Tipografía Nacional de Guatemala y el Atlético España de San Salvador.

Fué este un cotejo sumamente reñido y bravo, decidiéndose a favor de los cuzcatlecos por tres tantos contra cero de los visitantes.

RUEGO A UD...

Viene de la página UNO

la ex metrópoli.

Quejáronse estos ciudadanos, en la entrevista a que nos referimos, a la lenidad con que procede el Agente Principal de Policía de Precios de aquella localidad contra los especuladores.

Mañana:

Gran Final de la Serie: **LAS CALAVERAS DEL TERROR**

Y estreno de **JINETES DE LA FRONTERA**, con W. Boyd.

Próximo jueves:

Nini Marshall, en: **CANDIDA**

Próximo viernes:

Regio pre-estreno de la más grandiosa película de este siglo **BERNADETTE**

(El Milagro de Lourdes) con la estrella laureada, Jennifer Jones. **SOLAMENTE SIETE DIAS EN COSTA RICA.**

Próximo domingo:

BERNADETTE

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 9.10 — 0.90

Continuación de la serie: **LAS CALAVERAS DEL TERROR**

y estreno de **RANCHO 20**, con William Boyd.

CAPITOLIO

A las 6.45 y 9 — 0.55

Segunda noche de la serie: **LAS CALAVERAS DEL TERROR**

y El Bandolero Misterioso

AMERICA

A las 7 y 8.45 — 0.55

LA DANZA de la FORTUNA

ADELA

A las 7 y 8.45 — 0.70

SIEMPRE EN MI CORAZON

CASTRO

A las 7.30 — 0.40

Negrete en: **CAMINOS DE AYER**

Pronto:

DESDE QUE TE FUISTE, la maravilla de David O. Selznick. **SOR CLOTILDE** o **Hasta Volvernos a Ver**, con Bárbara Britton.

PUBLICAR EL...

Viene de la página UNO forme. Unos dicen que favorece la tesis del gobierno y no faltan quienes digan públicamente que favorece la tesis del Banco. Es de interés público, manifiestan miembros de la comisión ampliada de hacienda, dar a conocer el dictamen técnico del doctor Asunsolo. Por eso, hoy mismo se hará la petición.

La comisión de hacienda ha quedado ampliada, por disposición del congreso, para conocer de este asunto, con los diputados don Manuel Mora Valverde y don Bernardo Benavides.

De gala el hogar Alba-Saborío

—Ayer el hogar de don Raymond Alba y de su bella señora esposa doña Florita Saborío Esquivel de Alba, se engalanó con el nacimiento del su segundo hijito. ULTIMA HORA les envía sus congratulaciones, al mismo tiempo que le desea al nuevo amiguito toda clase de felicidades.

POR QUE NO SE...

Viene de la página UNO Sin embargo, emitida la ley, todo se ha quedado callado y la ley no pasa de ser un impreso, más de La Gaceta Oficial.

A pesar de ello, siguen los despidos de trabajadores, sigue pendiente sobre los pobres empleados públicos la amenaza del atraso en sus sueldos, el gobierno no cancela las deudas que tiene con el comercio nacional, no se inicia ninguna obra de fomento de importancia y el fisco anda muy de capa caída, como a todos nos consta.

Al aprobarse la ley, se manifestó que al aplicársele, el gobierno podía hacerse legalmente de una suma calculada en diez millones de colones, con lo que hubiera podido arreglar su crítica situación y la crítica situación de miles de hogares costarricenses. Sin embargo, el poder ejecutivo hasta el momento, y a pesar de darse estas condiciones lamentables, no ha ejecutado la ley de expropiación. La incógnita formada es grande en los círculos populares y sociales del país. Sobre todo, se dice que si el tiempo pasa sin ejecutarse esta ley, es peligro so que los bienes totalitarios pasen a otras manos que no son las del pueblo de Costa Rica, a quien le pertenecen.

APRESURASE...

Viene de la página UNO son, las reservas para las generaciones futuras. Por lo general, esos arriendos al cabo de poco tiempo dejan de ser arriendos y las tierras arrendadas, por arte de magia, pasan

a ser propiedad de los arrendatarios.

La Ley Agraria vendría a ponerle coto a estos problemas que tienen una extrema gravedad. Por eso se está apresurando su redacción. Aplaudimos esta actitud.

HEREDIANO Y SEMINARIO SE ENFRENTARAN ESTA NOCHE EN EL MENDOZA

EN SEGUNDAS LOS PROTAGONISTAS SERAN LIBERTAD CONTRA LICEO Y ORION CONTRA SEMINARIO

El programa basquetbolístico de campeonato que se llevará a cabo esta noche en el estadio Mendoza, contiene tres interesantes encuentros. Dos de ellos serán entre equipos de segunda categorías y el estelar entre "dívos de primera línea".

El primer evento tendrá como protagonistas a Libertad y Liceo y el segundo a Orion y Seminario. El estelar, entre Heredia y Seminario, nos dará el termómetro para estimar la potencialidad del conjunto florense.

CON TODO Y EL NUEVO...

Viene de la página UNO a doscientos colones, quedándole al importador una ganancia honesta. Podrá competir el vestido importado gravado con el nuevo aforo y todo, con el vestido hecho en Costa Rica, que según los cálculos de la industria nacional, no podrá venderse a menos de doscientos cincuenta colones.

Vemos, pues, que el proyecto de ley no llena los fines proteccionistas que se ha pensado.

Pero lo grave es que a pesar de su inocuidad, el proyecto de ley en referencia viene a gravar con impuestos altísimos otro tipo de ropa hecha que no se hace ni se puede hacer en Costa Rica: sweaters especiales, ropita de niño especial, ropa exterior que en el nuevo proyecto de ley, sufre aumentos en sus aforos a veces de 7.50 a 60.00 el kilo.

Como la producción nacional de ese tipo de ropa no llena las necesidades del consumo ni mucho menos, es probable que ese tipo de

COMENZO LA...

Viene de la página PRIMERA—

Tanto el gobierno como la mayoría parlamentaria están dispuestos a que la ley de la habitación sea eficaz y no puro jarabe de pico.

Por lo demás, el Seguro Social ya tiene listos los planos para ejecutar la ley. La primera medida será la construcción de un gran barrio obrero de 500 casas en San José.

Veremos con atención cuál será la actitud que tome esta tarde el congreso, como la están viendo las miles y miles de familias que cifran sus esperanzas en el proyecto de ley que hoy se discute.

ropa se ponga fuera del alcance de todo el mundo y que los que hacen pequeñas partidas de ella en Costa Rica, se vuelvan millonarios de la noche a la mañana.

A grandes rasgos tal es mi manera de pensar. Sería mejor que se meditara más despacio el proyecto de ley enviado al congreso.

Próximo jueves, PALACE!

Siguen los argentinos anotando triunfos arrolladores! Ahora veremos a Pepe Arias, en la crítica contra los especuladores:

LA GUERRA LA GANO YO Desde el próximo viernes, comienza en el PALACE la exhibición del super drama Metro doblado en español:

UNA GRAN DAMA por Greer Garson y Walter Pidgeon. Estupenda realización de la vida de una mujer imponente espectáculo de geniales atisbos humanos!

Hoy, MARTES 10 de Julio

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 1.05

Spencer Tracy y Van Johnson, en: **30 SEGUNDOS SOBRE TOKYO**

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.80

Estreno cómico de la guerra! A divertirse todo el mundo! **RECLUTAS EN BIRMANIA**

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.55

Loreta Young, en:

LOS HOMBRES QUE LA AMARON

IDEAL

A las 7 y 8.45 — 0.55

Pedro López Lagar, en:

APASIONADAMENTE

LIBANO

A las 7 y 8.45 — 0.80

LA PEQUEÑA SEÑORA DE PEREZ

KEITH

A las 6.30 y 8 — 0.40

EL VALLE DE LOS DESAPARECIDOS Segunda época.

Prepárese para ver "Una gran Dama", "Canción Inolvidable" o "Los Amores de Chopin" y "La Hija del Ministro"! Son tres éxitos arrolladores!

LA DIRECCION MEDICA DEL SEGURO SOCIAL HACE SABER

Que las visitas médicas a domicilio se harán en la forma siguiente:

- 1º—Las visitas urbanas se autorizan siempre que se soliciten entre las 7 a. m. y las 11 a. m. Este primer turno se realizará entre 11 a. m. y 1 p. m.
- 2º—Las visitas médicas solicitadas en la zona urbana entre las 12 y 3 y 30 p. m. se realizarán de 4 y 30 a 6 y 30 p. m.
- 3º—Las visitas a las zonas rurales vecinas a la ciudad de San José se recibirán de 7 a. m. a 5 p. m. y se realizarán en un turno entre 1 y 3 y 30 p. m.
- 4º—Las solicitudes que se presenten después de la 1 p. m. se efectuarán al día siguiente.
- 5º—Al solicitar la visita, deben acompañar la dirección exacta incluyendo el número de la casa.

Dr. MARIO LUJAN F.
Director Servicios Médicos